

Santander - Municipios

Ecopetrol apagó una de sus plantas por riesgo de contagio masivo de Covid-19



Se



trata de una de las plantas en las que se procesa gasolina en la refinería de Barrancabermeja, el apagado de esta unidad tuvo lugar este fin de semana, ante el riesgo de contagio de coronavirus en el que se encuentran 30 operarios.

Los operarios de la planta tendrán un aislamiento preventivo, para lo cual fue necesario adecuar 30 camas en el club Miramar. Por esta situación, a Barrancabermeja llegaron tres expertos del Instituto Nacional de Salud (INS) quienes en compañía de la Secretaría de Salud Distrital determinaron ampliar el cerco epidemiológico en el complejo petroquímico.

Ecopetrol confirmó que en la refinería se trabaja con el personal mínimo requerido para mantener el abastecimiento de combustibles en el país.

Los expertos hicieron un recorrido por las plantas de la refinería con el fin de presentar una serie de recomendaciones que permitan reforzar las medidas de mitigación y contención del virus.

De igual forma, se conoció que **Ecopetrol** gestionó con el **Ministerio** de Salud la entrega de pruebas rápidas, las cuales se calcula llegarán la próxima semana, para aplicar a quienes corresponda, según el plan de trabajo que establezca el INS.

Foto tomada de la web.

Publicacion: Domingo 12 de Abril de 2020

Me gusta 0 Compartir

Comentar...

0 comentarios Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

